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Redacción

COMUNICACIÓN.HERRAMIENTA DEL
PRESENTE Y EL FUTURO EN LOS BUFETES
DE ABOGADOS

Actualmente, y teniendo en cuenta los cambios que esta sufriendo el sector jurídico, hay que anticiparse.

Incidiendo en la Gestión del Despacho y la Formación de nuestros recursos humanos. 

En estos momentos en los que tanto se oye hablar de Marketing Jurídico, comunicación del despacho, etc., ha

llegado la hora de explicar a los abogados la diferencia entre el Marketing y la Comunicación. A la vez que se

ha de plantear la importancia que debe ocupar la Formación en estas áreas, puesto que algo más de

conocimientos en ellas, serán necesarios para la profesión y para el mejor desarrollo de los despachos,

procurando para éstos una mejor organización y eficiencia, y en definitiva, para contribuir a su modernización

y al mejor logro de sus objetivos. 

En primer lugar, al definir la Comunicación hemos de indicar que ésta es un medio no un fin. La

Comunicación nos sirve para darnos a conocer, para ser transparente, para mostrar nuestra actividad diaria,

tanto a nuestros clientes, como a los potenciales y a la competencia. Hemos de procurar explicar el saber hacer

del abogado y de la firma. La Comunicación en un despacho tiene que ser fluida, tanto internamente, para que

los trabajadores sepan como funciona el despacho y participen al máximo, sacando el máximo rendimiento de

toda la actividad; como externamente, fortaleciendo nuestra imagen y dándonos a conocer en el sector. El

abogado puede Comunicar mediante: la publicidad de su firma, la relac ...

https://es.linkedin.com/showcase/economist-&-jurist
https://twitter.com/EconomistJurist
https://www.facebook.com/EconomistJurist
https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

